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Décidément il se passe toujours quelque chose à la tête du stade laurentin.

  

  

Il y a quelques semaines on nous avait part d’une grève, d’un trou dans les finances du club…
Nous avions posé la question aux dirigeants du club. Sans réponse !

  

  

      

  

  

  

  

Pourtant il y avait bien une crise qui a eu pour conséquence le départ de Mr Jean Luc Donati de
la présidence, après l’épisode malheureux de Mr Jean Pierre Perez qui avait confondu argent
personnel avec l’argent de sa société.
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Résultat : Mr Xavier Chialvo devient président à la demande de Mr Kaïs Zagar… et voilà la
famille laurentine se retrouve… «Il y a cinq ans, j'ai eu un vrai coup de cœur pour Kaïs et toute
l'énergie et la volonté qu'il met dans ses fonctions. J'ai un réel amour pour lui et il ne méritait
pas que ça se passe mal après le départ de l'ancien président. Si j'ai donc accepté ce poste,
c'est à 80% pour lui. »(Nice Matin) 

  

  

On peut se demander tout de même comment le club peut évoluer avec stabilité dans le temps
avec du copinage. Nous ne mettons pas en cause les qualités de Mr Chialvo, mais lorsque l’on
écoute le nouveau président certaines réflexions nous laissent perplexes : « Selon Kaïs, j'avais
le profil parfait vis-à-vis de la mairie qui souhaite faire du sport de masse avec de vrais
Laurentins pour éducateurs et dirigeants dans les clubs. L'idée a emballé tout le monde
apparemment, la transition s'est donc très bien faite(NM) ».

  

  

Etonnant qu’il faille un président en phase avec une mairie pour diriger un club. Qui financera ?
On se posait, déjà) la même question avec Mr Donati. En effet, il affirmé à l'époque: "Je
n'amène pas d'argent, et même si des gens sérieux vont me suivre, je ne serai pas un
mécène."

  

  

Au final le stade Laurentin a trouvé un nouveau président mais toujours pas de solution à long
terme depuis le départ de Mr Lizee.
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